



## SANGLANTE MACHINATION GAULLISTE DU PLATEAU DES GLIERES DU 24/01/60.

*Rappelez-vous, il y a soixante ans, le 24 janvier 1960, De Gaulle Charles, toujours égal, à lui même, faisait couler le sang français: ce fut la fusillade du plateau des Glières. Ce tragique évènement, fruit d'une minutieuse machination, n'avait qu'un but: créer une rupture totale entre l'armée et les français d'Algérie par un affrontement sanglant. La reddition des barricades et le refus d'engagement des chefs militaires suscitèrent une vague de répression des patriotes civils et une nouvelle épuration de l'armée.*

Cette étape de la forfaiture gaulliste eut un coût:

**14 tués et 123 blessés côté gendarmes**

**6 morts et 24 blessés côté patriotes**

*Les tireurs provocateurs ne furent jamais arrêtés.....*

**NI OUBLI, NI PARDON !**